

ご感想コメント	年齢	お住まい
いい句だなあと思った。	10代	能代市内
いろいろな言葉遣いで表されていて風情が想像できるなと思いました。 自分もこういう風につくりたいなと思いました。	10代	能代市内
かっこいい	10代	能代市内
ごくうについていろいろな俳句の表現がわかった。	10代	能代市内
こんなにすばらしい俳句をつくった島田五空さんはすごい!	10代	能代市内
すごかった	10代	能代市内
たくさんあってどれもすごいと思った。	10代	能代市内
とても味のする俳句だった。畠、海、山、、、素晴らしい単語たちだと思う。この組み合 わせは無限大だと感じる。	10代	能代市内
とても面白かった。	10代	能代市内
とても良い俳句がいっぱいありました。深かったです。	10代	能代市内
どの句もとても素敵だなと思った。島田五空さんの工夫の仕方や良さを知ることで 俳句の楽しさを感じた。	10代	能代市内
どの俳句も季節ごとの俳句が伝わってくる	10代	能代市内
どれも素晴らしいですね	10代	能代市内
ほぼ意味がわからないけどすごい	10代	能代市内
偉大だと思った。	10代	能代市内
意味が理解できれば共感できる部分がいっぱいあって面白かった。	10代	能代市内
意味は読み取ることはできなかったけど、選ぶのが楽しかったです。	10代	能代市内
季節が表されていて良い	10代	能代市内
季節を感じるものばかりで素敵でした	10代	能代市内
共感できた。	10代	能代市内
五空さんの俳句がハイクオリティーで背景が読み取れる物ばかりでした	10代	能代市内
五空さんはすごいと思いました。	10代	能代市内
今とはちがう、昔の風景や物事が俳句になっており、昔の風景を想像しながら読むことが できた。	10代	能代市内
自然にまつわる俳句が多くて見るのが楽しかった。	10代	能代市内
秋田県のことも俳句にしていてすごいと思いました。今の能代市があるのは島田五空さん という人のおかげだと分かりました。	10代	能代市内
情景が想像できる俳句を選びました。	10代	能代市内

色々な俳句があって面白かったです。俳句を作つてみたいなと思った。	10代	能代市内
身近に感じられました。	10代	能代市内
推し句が見つかりました	10代	能代市内
沢山の句があつて五空さんは凄いと思った。	10代	能代市内
地元にこんな有名な偉人がいたことに驚いた。 能代にすごく貢献した人であることがわかつた。	10代	能代市内
島田五空さんについてたくさんことを知ることができました。 また、俳句を選ぶことができたのでよかったです。	10代	能代市内
島田五空について知ることができました	10代	能代市内
動物を取り入れた句が特に良かった	10代	能代市内
読んでいて楽しかったです	10代	能代市内
能代にこんなすごい人がいるのを知つて驚いた。また、100個の俳句から何がいいかを考えるのが普段俳句に触れることがなかつたので新鮮で楽しかった。	10代	能代市内
能代にこんな有名な方が存在していたことを初めて知りました。詳しいことはよくわからませんが、自然豊かな能代に合う俳句が多くとても興味深かったです。素敵な機会をありがとうございました！	10代	能代市内
能代を感じることができた	10代	能代市内
表現が良い	10代	能代市内
普通に読んだら意味がわからない俳句が多いけど何回も読んだら理解できるやつもあってわかつたやつは全部いい俳句だと思った。	10代	能代市内
面白かったです	10代	能代市内
「大根引いて」という語に冬の季節が思い浮かんでとても好きだと思いました。	10代	秋田県内
それぞれの季節ごとに季語が感じられるワードが刻まれていてとてもいい俳句だと思った。	10代	秋田県内
たくさんの俳句にふれることができておもしろかったです。	10代	秋田県内
どの俳句も良かった	10代	秋田県内
一つ一つの季節によってその季節の思いや、感じ方が楽しめて良かったです。	10代	秋田県内
街などの風景を想像できる句で良いと思った	10代	秋田県内
季節を移り変わりを感じました	10代	秋田県内
季節を感じられるいい句ばかりでおもしろいと思った。	10代	秋田県内
景色をイメージしやすかったです。	10代	秋田県内
自分の地元の町が書かれていて、興味や感心をもつた。	10代	秋田県内

春夏秋冬の中で冬の句が一番心に残った。同じ季節でも目の付け所によってこんなに幅広い句ができるんだなと思った。	10代	秋田県内
昔ならではの言葉や表現を使っていて今との違いを感じられた。	10代	秋田県内
冬が感じられたから	10代	秋田県内
島田五空さんの作った句を一通り見て、たくさんの句を作れるだけでなく、一句一句に込められたものが伝わってきて、自分の考えの幅を広げられた。	10代	秋田県内
島田五空さんの秋田に対する思いが俳句に込められていて秋田を大切にしていたのだと実感しました。	10代	秋田県内
難しいくばかりだけど雰囲気がどれも良かった	10代	秋田県内
難しい漢字があって意味が理解しづらいものがあったため、解説がほしいと思った。	10代	秋田県内
能代市生まれの有名な俳人がいた事に驚いた。 その道の人ということもあり、詠む俳句から情景や感情が伝わってきやすくてもいい俳句ばかりだった。	10代	秋田県内
俳句の表現がきれいで好きになった	10代	秋田県内
様子がわかりやすくて面白かった	10代	秋田県内
響きがすごく好きでかっこいい俳句がたくさんあって選ぶのがとても大変でした。	10代	秋田県外
面白いのでもっと作って欲しいです。もっといろんな俳人に触れてていきたい。	10代	秋田県外
情景が思い浮かべられて素敵。哀愁がある詩が上手だと思った。	20代	能代市内
日常を切り取ったその時々の景色が、淡く浮かび上がってくるような俳句が多かった。五空の見た景色とは違うものを見ていても、17文字の言葉から、いつか見た景色が思い浮かんだ。時を経ても変わらない、日本人の四季に対する深い感受性に感慨深い気持ちになった。俳句をじっくりと読む機会はあまりないため、今回5句選ぶのはとても楽しかった。素敵な企画を、ありがとうございます。結果を楽しみに待っています。	20代	秋田県内
95も捨てがたいです	30代	能代市内
この百句でどれが一等かと言はれれば、個人的には十四番を推したく存じます。五空といふ人の作は、素朴で硬質な句が多かつたのであらうか、と存じつつも、彼がいかな句を遺したか、ほかにもつと読み込みたいと存じ、また、私のほかにも五空への興味を抱く人が出て来るのかも知れず、僭越ながら、愉しく素敵な催しだと存じました。	30代	秋田県外
能代出身の身からすると、能代市から秋田県のために尽力した方がいた事に感謝します。	30代	秋田県外
ありがとうございました	40代	能代市内
このような偉人の方がいたとは知りませんでした。	40代	能代市内
わからないながらも、それぞれの句の情景を思い浮かべて思いを馳せてみました。	40代	能代市内
俳句のことはよくわかりませんが、何度か読むことで、いくつかの作品で作者の感情や情景が想像できました。	40代	能代市内

考へてみれば、俳句をじっくりと想像して味わうという時間を、大人になって初めて過ごしたと思います。なかなか楽しいものだと自分の世界が拓けました。	40代	秋田県内
面白い取り組みですね。楽しみながら句を読ませていただきました！	40代	秋田県内
とても面白い取り組みだと思いました。結果楽しみにしています。	40代	秋田県外
初めて島田五空氏の句を読ませてもらいました。 良い企画に参加させていただきました。 選んだ句はいずれも似ている様な気がしますが、風景がふと浮かぶ句でした。	50代	能代市内
俳句詳しくないですが、上記の句は情景が頭に浮かびました	50代	能代市内
やはり秋田の原風景がふと浮かぶ句に目がとまります。「五空百句」を通じて変わりゆく秋田の姿を留める句の数々に触れられたことを幸甚に存じます。	50代	秋田県内
知識が浅いなりに、情景が思い浮かぶような句を選びました。俳句を知っていたら、もっと違った見方ができるでしょに・・・興味を持たせていただきありがとうございます！	50代	秋田県内
面白いイベントだと思います。 WEBで簡単に投票できるのもいいですね。	50代	秋田県内
図書館のスタッフ有志で選びました^ ^	50代	秋田県外
いい企画ですね	60代	能代市内
情景が浮かび、こころ洗われる句が多く素晴らしいと思います。	60代	能代市内
13は写生表現が見事。34は若くして亡くなった妻功女の面影が浮かぶ。36は黄泉の国への使いほとゝぎすを結句として哀れを誘う。77は雪から掘り出した塚に驚く。98は盟友露月への思いが溢れる。	60代	秋田県内
さすが秀句揃いです。骨太な作品に感銘いたしました。	60代	秋田県外
骨太の実のある句ばかりで選ぶのに苦労しました	60代	秋田県外
奇をてらった現代の俳句をよく見るが、それより自然な句が素晴らしい。	70代	能代市内
ロンドン在住。知人にこの企画を伺い応募いたしました。雪国新潟育ちの私は情景、季節感、空気感が肌に感じられ味わい深い懐かしいような句が並んで5句に絞るのはなかなか悩ましいことでした。また妻や子を詠う句も見られて深い愛情を感じたり、弓道の名手なのかとも想像したりでした。これを機会に俳星をもう少し読んでみたいと思いました。	70代	秋田県外
島田さんの凄さが伝わりました。	90代以上	能代市内